

長野地区社保協（社会保障推進協議会）ニュース

長野地区社保協は、社会保障についての相談窓口です。

社会保障制度の改善をめざして、労働組合、医療、福祉関連の諸団体、

市民団体、女性団体などが共同して運動をすすめる組織です。（活動地域：長野市、上水内郡）



高額療養費引き上げ撤回請願審査結果

- 小川村採択！
- 飯綱町採択！
- 信濃町採択！
- 長野市不採択

【陳情および請願項目】

今後の高額療養費の自己負担額上限額の引き上げは行わないこと。

政府の予算案では高額療養費の自己負担額上限を8月から段階的に引き上げる「見直し」が盛り込まれていました。がん患者団体や国民からの広範な反対の世論によって先送りされましたが、この秋までに改めて再検討すると表明しています。段階的に上限額を引き上げるもので、年収で370万円～770万円では現行は8万100円が、13万8,600円で5万8,500円の引き上げが予定されていました。この高額療養費引き上げにより全体で795万人、国民15人に1人が負担増に。このうち年間4回以上制度を利用する「多数回該当者」の方は155万人、国民の80人に1人が負担増になります。全国保険医団体連合会の引き上げに伴う影響調査結果では限度額引き上げで治療中断が4割、治療回数を減らす6割という結果になっています。

6月9日（月）飯綱町議会、6月10日（火）信濃町議会、6月23日（月）長野市議会に委員会の意見陳述に行ってきました。

5分程度で趣旨説明を行い、その後は議員からの質問などの時間でした。

長野市議会では長野地区社保協での請願項目「今後の高額療養費自己負担額の引き上げは行わないこと」は不採択でしたが、その後議員提案で項目が「高額療養費の自己負担額上限額引き上げに関して慎重かつ十分な審議を行うこと」と変更されたのが採択されました。

私たちの請願は残念ながら不採択でしたが、国に意見書を上げることができました。一歩前進だと感じています。

7月20日（日）は参議院選挙投票日です

7月3日（木）公示され、20日（日）投開票で参議院選挙が行われます。長野県社保協が作成した「みんなの暮らしを支える社会に」のチラシが皆さんのお手元に届いていると思いますが、ぜひ熟読をお願いします。この参議院選挙は社会保障の改善や、平和を守っていく政治にするために大切な選挙です。また、日本の政治に対して声をあげていくことが重要です。棄権することなく、必ず投票へ行きましょう。